

Sábado 2 de diciembre de 2017

Escalada boyacense en la UPTC

<http://hsbnoticias.com/noticias/deportes/escalada-boyacense-en-la-uptc-374451>



Alfonso López, rector de la Uptc

## Escalada boyacense en la UPTC

Sábado, Diciembre 2, 2017 - 15:19

La Uptc fue sede del primer campeonato de escalada boyacense realizado ayer viernes. El evento desea fomentar este deporte en la región, pero principalmente recuperar el muro de la universidad, el cual es el escenario propicio de esta modalidad.

Contó con las categorías Amateur, Pre-maestro y Maestro en masculino y femenino. En medio de las modalidades participantes que fueron dificultad, ruta y velocidad, los deportistas pudieron gozar de un momento de alegría y compartir.

Este evento se desarrolló durante todo el día con el aval del rector de la institución educativa Alfonso López, en la que además de la competencia fue dictada una conferencia sobre escalada y montañismo.

Lunes 4 de diciembre de 2017

¿Una tarea preventiva pero mal hecha?, sobre el costo de matrículas en UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/12/04/una-tarea-preventiva-pero-mal-hecha-sobre-el-costo-de-matriculas-en-uptc/>

## ¿Una tarea preventiva pero mal hecha?, sobre el costo de matrículas en UPTC

Por EL DIARIO Boyacá - diciembre 4, 2017

723 0

Compartir en Facebook Compartir en Twitter Me gusta 8 Tweet



Foto | Hisrael Garzonroa



Por | Manuel Humberto Restrepo Domínguez

El principio universal del derecho al acceso e ingreso a las universidades se rige por factores de mérito y corresponde a las directivas eliminar y suprimir barreras que puedan producir discriminación o exclusión. El requisito para acceder a la universidad a cursar una carrera de pregrado es tener un título de bachillerato y para posgrado un título de pregrado y adicionalmente cumplir formalidades propias de cada universidad. El núcleo de acceso está en el respeto a los principios de igualdad, no discriminación, mérito y capacidad. Las universidades privadas complementan con principios de libre competencia mercantil y aunque no tengan ánimo de lucro, ponen en el centro el costo de matrícula, lo que poco contribuye a eliminar discriminaciones, al contrario las acentúa.

Sábado 2 de diciembre de 2017

Si se modifica a la baja el cobro de matrículas en la UPTC, la institución se paralizaría

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/12/02/si-se-modifica-a-la-baja-el-cobro-de-matriculas-en-la-uptc-la-institucion-se-paralaria/>

## Si se modifica a la baja el cobro de matrículas en la UPTC, la institución se paralizaría

Por ELDIARIO Boyacá - diciembre 2, 2017

2027 1



Este es el planteamiento que hacen cuatro miembros del Consejo Superior de la institución en carta dirigida a la ministra de Educación, el último día del mes de noviembre, donde se hace un análisis de lo que sucederá con la decisión del Consejo de Estado, en el corto y mediano plazo, al ordenar la revisión del cobro en razón *"prioritariamente, a las condiciones socioeconómicas de los estudiantes"*.

Lunes 4 de diciembre de 2017

UPTC: nuevas matrículas a rajatabla

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/12/04/uptc-nuevas-matriculas-a-rajatabla/>

## UPTC: nuevas matrículas a rajatabla

Por ELDIARIO Boyacá - diciembre 4, 2017

545 0



Foto : Hisraiel Garzon/roa



Por | *Edilberto Rodríguez Araújo* - Profesor de la Escuela de Economía de la UPTC

*A pesar de que un numeroso grupo de estudiantes solicitara el 24 de noviembre pasado un aplazamiento de la aprobación de la propuesta final para la liquidación de la matrícula de los estudiantes que ingresen el próximo semestre, el magistrado del Tribunal administrativo de Boyacá, Iván Afanador, no aceptó.*

Lunes 4 de diciembre de 2017

Amaya envía fuerte mensaje a la oposición por tema UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/12/04/amaya-envia-fuerte-mensaje-a-la-oposicion-por-tema-uptc/>

## Amaya envía fuerte mensaje a la oposición por tema UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - diciembre 4, 2017

1696 3



*El que sería el nuevo modelo de cobro de matrículas de la UPTC enciende el panorama político del departamento.*



Luego que el congresista boyacense por el Centro Democrático, **Ciro Alejandro Ramírez**, y otros sectores políticos, a través de sus redes sociales lanzarán pullas al Gobernador por el nuevo modelo de cobro de matrículas de la UPTC, acusándolo de 'populismo', **Carlos Amaya** se manifestó al respecto.

Martes 5 de diciembre de 2017

Aprobado nuevo modelo de cobro de matrículas de la UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/12/05/aprobado-nuevo-modelo-de-cobro-de-matriculas-de-la-uptc/>

## Aprobado nuevo modelo de cobro de matrículas de la UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - diciembre 5, 2017

1133



Foto: @carlosamayor



La propuesta ganadora fue la formulada técnicamente por la Universidad Nacional de Colombia.

Luego de una larga sesión del Consejo Superior Universitario de la UPTC, se determinó cuál va a ser el nuevo modelo de cobro de matrículas. Después de que se presentaron cuatro propuestas, la ganadora fue la número uno que trata de "beneficiar a las poblaciones vulnerables del departamento, acorde a sus condiciones socioeconómicas, y con la que se busca garantizar la esencia de la universidad pública y el acceso a la educación superior de los jóvenes.

Miércoles 6 de diciembre de 2017

UPTC, décima mejor universidad del país en investigación

<http://segundoenfoque.com/colombia-tunja-capturaron-banda-hampones-distribuidores-drogas-2017-11-11>

## UPTC, décima mejor universidad del país en investigación

Por ELDIARIO Boyacá - diciembre 6, 2017

1473

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

P

Me gusta 305

Tweet



Hisrael Garzonroa



El 'alma mater' de Boyacá vuelve a figurar el prestigioso ranking U-Sapiens 2017-2.

El Ranking U-Sapiens dio a conocer los resultados de las mejores universidades del país en el segundo semestre de 2017, en materia de investigación y una vez más la UPTC aparece entre las diez primeras.

Martes 5 de diciembre de 2017

¿Por qué el Centro Democrático no quiere que se rebajen las matrículas de la Uptc?

<https://www.las2orillas.co/por-que-el-centro-democratico-no-quiere-que-se-rebajen-las-matriculas-de-la-uptc/>

## ¿Por qué el Centro Democrático no quiere que se rebajen las matrículas de la Uptc?

"Los boyacenses merecemos una universidad pública que nos dé la oportunidad de estudiar y esa debe ser la Uptc"

Por: **Nidia Molano** | Diciembre 05, 2017

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Foto: Revista Virtual Pro

La discusión que se está dando en estos días en Boyacá con respecto a la rebaja de matrículas en la Uptc está siendo utilizada por un sector político del departamento para decir que se trata de un tema populista.

Encabezan dicho alegato en contra de la rebaja de matrículas el Centro Democrático y los sectores políticos que siempre han hecho parte del establecimiento del departamento, mejor dicho los que siempre han estado cómodos con lo que pasa en Boyacá.

Lo que no cuentan es que los problemas financieros de la Uptc vienen de hace años y ¡oh sorpresa! son los mismos años de cuando los que hoy dicen que es populista que se trate de reducir las matrículas, manejaban dicha universidad.

No cuentan los cínicos del Centro Democrático y los periodistas que fue precisamente el exsenador [Ciro Ramírez](#) el que manejó durante décadas esa universidad (Ver: [Ramírez Prepara toma de la Uptc](#)).

Sábado 9 de diciembre de 2017

Reajuste de matrículas en la UPTC: ¡cae el telón!

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/12/09/reajuste-de-matriculas-en-la-uptc-cae-el-telon/>

## Reajuste de matrículas en la UPTC: ¡cae el telón!

Por **ELDIARIO Boyacá** - diciembre 9, 2017

1034 0



Foto: Hlrael Garzonroa



Por | **Edilberto Rodríguez Araújo**-Profesor de la Escuela de Economía de la UPTC

*Como si fuera una profecía autocumplida , finalmente, el Consejo superior de la UPTC aprobó, el 7 de diciembre, el nuevo sistema de liquidación de matrícula para 2018, sin antes no haber recibido el aval de tres magistrados del Tribunal administrativo de Boyacá.*

A pesar de los reparos metodológicos y los cuestionamientos empíricos que se formularon a la versión final de la propuesta elaborada por los consultores de la Universidad Nacional, "la carta bomba" enviada a la ministra de Educación por cuatro consejeros, que a última hora, decidieron declararse en franca rebeldía, fue lo que, a la postre, indujo una alineación de los cinco consejeros restantes en torno a la propuesta final.